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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in der Drucksache 1257/19 beschloss der Stadtrat u.a. folgenden Punkt: 

"Der Stadtrat beschließt, dass der Oberbürgermeister bezüglich der Sanierung „kleine Eishalle“ 

beauftragt wird, für das Szenario 3 Fördermittel zu beantragen und die notwendigen Eigenmittel 

in künftige Haushalte einzustellen." 

In der Sitzung des Stadtrates im August gaben Sie zu Protokoll, dass die Sanierung der 

"Kartoffelhalle" notwendig sei und sagten entsprechende Anstrengungen zur Einwerbung von 

Förderungen sowie die Absicherung des Eigenanteils durch die Stadt zu. Zudem sagten Sie und 

der Finanzbeigeordnete Sofortmaßnahmen für die kleine Eishalle (Beleuchtung, Banden, 

Umkleiden…) zu.  

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Welche Maßnahmen sind seit August 2019 in der „kleinen Eishalle“ erfolgt? Welche 

Maßnahmen sind für 2020 geplant? 

2. Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich der Fördermittel bzw. der Finanzierung? 

3. Sind die Ausschreibungen für Planungen bereits erfolgt bzw. wann werden sie erfolgen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

06.12.2019, gez. i.A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 
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